



LOS TERMINALES AÉREOS DE LA REGIÓN SON DE LOS MÁS TRANSITADOS.

La región figura entre los destinos favoritos para Semana Santa

VUELOS. *Calama y Antofagasta según las proyecciones de Sky Airline.*

Apoco más de una semana para Semana Santa, muchos están haciendo planes para viajar durante esas fechas, ya sea dentro o fuera de Chile dado el feriado del viernes 29 de marzo. Según proyecciones de Sky Airline, entre el jueves 28 y el domingo 31 de marzo, viajarán más de 43 mil pasajeros a nivel nacional y alrededor de 17 mil en rutas directas que conectan Santiago con el extranjero.

Destinos nacionales como Puerto Montt, Copiapó y Calama, serán algunos de los preferidos de los viajeros para estas fechas y, con respecto a los destinos internacionales, se espera una gran asistencia de viajeros a Lima y Buenos Aires.

“Sin duda Semana Santa siempre ha sido una fecha de descanso para los viajeros y este año no será la excepción. De

acuerdo a nuestras proyecciones, solamente entre el jueves y domingo transportaremos a alrededor de 60 mil viajeros, entre nuestras rutas nacionales e internacionales”, comentó sobre estas tendencias el gerente de ventas de Sky Airline, Jaime Fernández.

En términos de proyecciones y desglosando los datos entregados por la aerolínea, se espera que viajen más de 6.000 personas entre Puerto Montt y Santiago y otras 5.000 lo hagan entre Puerto Montt y Balmaceda, Concepción, Punta Arenas y Puerto Natales. Asimismo, más de 3.700 personas entre Copiapó y Santiago, y más de 3.300 personas entre la capital y Calama. Otros destinos nacionales con alta demanda serán Iquique, Antofagasta y Concepción con más de 3.000 viajeros estimados. 